
2022年2月14日(月)〜2月20日(日)の活動報告（１／２）

・予算委員会にて初質問︕(17⽇)、予算委員会出席(14⽇)
○208回国会・令和四年度予算案の審議

知事時代から国に訴えてきた災害対策の「難問」について質問しました。
まずは、問題意識の開陳といったところ。フォローに努めます。

・津波避難対策の充実について ・浦⼾湾三重防護事業について
・災害時要配慮への対策について ・応急期の⽀援物資の配送について
・医療救護対策の強化について ・事前防災（⾼台移転）の推進について

〈質問項⽬〉
第⼋分科会(国⼟交通省)

第⼀分科会(内閣府防災)
予算委員会分科会は、地域の個別事項などのきめ細かな事柄も審議する場。
豪⾬災害対策とともに、県内の道路、河川整備の必要性などについても訴えました。

・⾼規格道路ネットワークについて
（四国⼋の字ミッシングリンク解消、幡多⻄南道路、441号など）

・豪⾬災害対策について
（⽇頃からの河床掘削などの推進、中⼩河川の総合対策の必要性、
流域治⽔の推進について、仁淀川の治⽔対策について）

・線状降⽔帯の予測精度の向上について

予算委員会第⼀分科会での質問

質問の様⼦は
こちらからご覧下さい︕

↓

予算委員会第⼋分科会での質問

質問の様⼦は
こちらからご覧下さい︕

↓

⾼知新聞(R4/2/18付)



2022年2月14日(月)〜2月20日(日)の活動報告（２／２）

・農林部会・森林吸収源対策PT(17⽇)

◯地⽅創⽣の実現にむけて
・デジタル社会推進本部(18⽇)、同NFT政策検討PT(16⽇)
16⽇には、何と、かの伊藤穰⼀先⽣の講義を受講。デジタルの世界で

繰り広げられる今と今後を学ぶことができました。

・地⽅創⽣実⾏統合本部・デジタル⽥園都市国家構想推進
委員会役員会(17⽇)
デジタルの⼒で地⽅創⽣を図ることは、⾼知を含む、中⼭間の重⼤関⼼事。

教育や福祉の格差解消を図り、移住を促進する良き⼿段かと。検討を深めて
いきます。

・少⼦化対策調査会(17⽇)
引き続き有識者ヒアリング。多様なライフプランごとの対策の必要性、

医療的知識を若いころからお伝えしていく必要性など、内容の濃いお話を
伺えました。

森林環境譲与税の制度設計について議論するPTのメンバーに選ばれ、
会合に参加。私は知事として、同税の創設時に国会で参考⼈として意⾒を
述べたこともあります。
林業振興の観点からも重要な制度。しっかりと議論を進めます。

・⽔産部会・⽔産総合調査 合同会議(16⽇)、社会機能移転国
づくり推進本部(16⽇)林野庁、⽂科省と協議など

○環境対策の強化に向けて

緊迫するウクライナ情勢などについてヒアリングを⾏いました。

・カーボンプライシングに係る環境省との勉強会(18⽇)、
総合エネルギー戦略調査会(18⽇)に出席

・内閣府防災担当との協議
○防災・減災・国⼟強靭化の実現に向けて

避難所対策、災害時の医療救護の問題などについて担当者と協議しました。

・浦⼾湾三重防護事業、仁淀川治⽔対策について現地視察
質問項⽬に関連する事業について、国⼟交通省現地事務所の皆様にご案内

いただきました。

○外交・安全保障関係
・政調・安全保障調査会(14⽇)、国防議員連盟勉強会(15⽇)、
経済安全保障対策合同会議(16⽇)、外交部会・外交調査会
合同会議(17⽇)に出席

浦⼾湾三重防護事業の現地視察状況 仁淀川治⽔対策の現地視察状況


